

## Memoria AEDAF 2020

Desde el pasado mes de marzo, todos hemos vivido unos meses tan excepcionales, un período tan duro, que nos han cambiado y nos van a cambiar la vida para siempre.

Desde la Asociación queremos recoger y compartir lo que ha sido para cada uno de nosotros este periodo. Os invitamos a que nos hagáis llegar una foto, una imagen que represente, que resuma o que transmita lo más significativo de estos meses.

Entre todas las imágenes que recibamos se seleccionarán 20 "recuerdos" que se incluirían en la memoria AEDAF del año 2020. Todas las imágenes recibidas se expondrán en una galería virtual que nos permitirá conocer (y entender!) cómo hemos vivido y que han significado estas semanas para los compañeros de AEDAF.

Puedes enviar ya tu foto, junto con un título (opcional) y los datos con los que quieras que aparezcan a la dirección de correo [marketing@aedaf.es](mailto:marketing@aedaf.es).

El plazo de recepción estará abierto hasta el 16 de abril.

